

## B28 Andrea Dreffein-Hahn

Antragsteller\*in: Andrea Eva Dreffein-Hahn (KV Pinneberg)  
Tagesordnungspunkt: 3.1. (6) Delegierte (Frauen-Plätze)

Moin, liebe Freund:innen,

ich bin Andrea, 58 Jahre alt, wohne in Pinneberg, bin verheiratet und Mutter von drei Töchtern. Von Beginn an habe ich mich gewerkschaftlich stark engagiert und wurde im Laufe der Zeit BR-Vorsitzende, Mitglied im Landesbezirksvorstand NRW und im Präsidium des Gewerkschaftsausschusses der hbv.

Durch die Pflegebedürftigkeit meiner ältesten Tochter, die am RETT-Syndrom erkrankt ist, kehrte ich nach der Elternzeit nicht wieder in den Beruf zurück.

Während der Kita-und Schulzeit meiner Kinder habe ich mich durchgängig als Eltervertreterin engagiert. Ich war SEB-Vorsitzende der Klaus-Groth-Schule Tornesch, stellvertretende Vorsitzende des Kreiselternbeirates Gemeinschaftsschulen (GemS) und Mitglied des Landeselternbeirates GemS.

Bei B90/Die Grünen bin ich seit 2018 Mitglied und im Kreisvorstand Ansprechpartnerin für die Themenbereiche Arbeit & Soziale Sicherung, Bildung, Vielfalt und Inklusion. Außerdem bin ich zuständig für die Einbindung und Aktivierung von Neumitgliedern. Seit 2023 bin ich Fraktionsvorsitzende der Pinneberger Ratsfraktion. Außerdem arbeite ich im Landesvielfaltsrat mit.

Ich vertrete mit Herzblut die Fragen von Bildung, sozialer Gerechtigkeit und einer vielfältigen Gesellschaft!

Unseren Kreisverband durfte ich auf einigen Landesparteitagen vertreten und würde mich freuen, dies auch weiterhin tun zu dürfen.



Alter:  
58

Beruf:  
Verkäuferin

Wohnort:  
Pinneberg

## Fassung in einfacher oder leichter Sprache

Text in einfacher Sprache:

Ich bin 58 Jahre alt.

Ich wohne in Pinneberg.

Ich bin verheiratet.

Ich habe drei Töchter.

Mein Engagement

Ich habe lange in der Gewerkschaft gearbeitet.

Ich war Vorsitzende im Betriebs-Rat.

Ich war Mitglied im Landes-Vorstand Nordrhein-Westfalen.

Ich war im Präsidium des Gewerkschafts-Ausschusses.

Meine älteste Tochter braucht Pflege.

Sie hat das RETT-Syndrom.

Ich bin nach der Eltern-Zeit nicht mehr arbeiten gegangen.

Ich war Elternvertreterin in Kita und Schule.

Ich war Vorsitzende des Schul-Eltern-Beirates der Schule Klaus-Groth in Tornesch.

Ich war stellvertretende Vorsitzende im Kreis-Eltern-Beirat.

Ich war Mitglied im Landes-Eltern-Beirat.

Meine Arbeit bei den Grünen

Ich bin seit 2018 Mitglied bei B90/Die Grünen.

Ich arbeite im Kreis-Vorstand.

Ich kümmere mich um Bildung und soziale Sicherung.

Ich setze mich für Vielfalt und Inklusion ein.

Ich helfe neuen Mitgliedern mitzumachen.

Seit 2023 bin ich Vorsitzende der Rats-Fraktion in Pinneberg.

Ich arbeite im Landes-Vielfalts-Rat mit.

Meine Ziele

Ich setze mich für Bildung ein.

Ich kämpfe für soziale Gerechtigkeit.

Ich will eine vielfältige Gesellschaft.

Ich habe unseren Kreis-Verband auf Landes-Partei-Tagen vertreten.

Ich möchte das weiter machen.